



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 974
02 de diciembre de 2015

Simposio de Mujeres Universitarias en la UCE

Estudiantes y docentes de la UCE participaron en el Simposio de Mujeres Universitarias. Este evento académico fue organizado por la Federación Democrática Internacional de Mujeres, FDIM, con el objetivo de conocer cómo avanzan las políticas de género en el país, y principalmente, en la Universidad.

A través de un cuadro estadístico, Julieta Logroño, docente de la Carrera de Parvularia, demostró que hasta el año 2013 del total de estudiantes de la Universidad Central del Ecuador el 61% eran mujeres. Sin embargo, hizo hincapié en que la igualdad de género tiene otras dimensiones a las que denominó “sesgos de género” marcados por la demanda laboral y por la matriz patriarcal, un ejemplo, es la Carrera de Parvularia en la que la mayoría son mujeres. Estos resultados fueron tomados de una investigación que realizó junto a estudiantes desde el año 2008.

Por primera vez, la UCE cuenta con una política de género que se incluyó en la reforma del Estatuto Universitario presentado al Consejo de Educación Superior, CES. El Grupo de Género que trabajó en esta política, integrado por mujeres docentes, planteó crear la escuela de género. Evelyn Moreno, estudiante de cuarto semestre de la Carrera de Sociología, manifestó que esta política es beneficiosa para la comunidad universitaria.

Quienes asistieron al evento, disertaron sobre los retos de los movimientos estudiantiles por alcanzar una sociedad sin prejuicios.

